
一秒通1MT.CN
有必要把普卡换金卡吗？怎么升级？

很多人因为是初次办卡或者因为资质条件一般，批下来的是普卡等级，于是想着将
普卡换成金卡。那么有必要把普卡换金卡吗？怎么升级？下面希财君就来简单地说
一下这个问题，希望对大家能够有所帮助。

一、有必要把普卡换金卡吗？

有无必要还是根据用户的需求度与承受能力来说。比如普卡额度只有1000-10000
元左右，而金额额度可以达到1万到5万，并且金卡享受的优惠也更多，比如说VIP
休息室、机场免费接送等，这些是普卡没有的，因此用户如果对信用卡额度或者权
益需求比较大，可以进行升级。

但是金卡年费基本都在300元，而普卡主要每年消费达到规定笔数即可减免，所以
用户如果需求度并不是很高，又不想白白出一笔钱的话，那就没有换卡的必要了。

二、怎么升级？
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要想升级，还是要看用户平时持卡的消费习惯和还款习惯，比如说平时刷卡很少，
原本普卡的额度就有很大剩余，那么银行看到你没有消费需求，是不会给你提额的
，再者如果用户在信用卡使用过程中，有过逾期或经常晚几天才还，那么想升级也
比较困难。

以上就是希财君关于“有必要把普卡换金卡吗？怎么升级？”的回答。总的来说，
有无升级的必要，还是要看用户的实际需求和承受能力。另外确定要从普卡换成金
卡的话，就要保持良好的信用记录和消费习惯才行。
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